

# El Vindicator

Autor AGRAMAR

domingo, 23 de marzo de 2008

Modificado el domingo, 23 de marzo de 2008

El Vindicator es un tanque de apoyo pesado de los marines espaciales, pensado para dar apoyo pesado en a distancias medias en asaltos de infantería, en especial en lugares fuertemente fortificados. Se basa en el chasis del Rhino y está armado con un cañón de asedio Demolisher. Actualmente lo usan todos los capítulos de marines leales y renegados y traidores.

## Transfondo

Los Vindicators aparecieron por primera vez durante la Herejía de Horus, de mano de los Ultramarines. Al inicio de la Herejía, en las salvajes batallas por el mundo de Rosten I, los ultramarines asaltaron la ciudad fortificada de Stahlenburg. Sufrieron bajas horribles al luchar en las estrechas calles de la ciudad. El Primarca de la Legión, Guilliman ordenó entonces equipar a varios de los Rhinos de sus fuerzas con cañones del tipo Thunderer y usarlos para demoler uno a uno los edificios fortificados donde se agrupaban las tropas traidoras. Su eficacia fue muy grande y estos vehículos, más tarde equipados con una versión más potente y moderna del cañón Thunderer, el Demolisher, fueron incorporados oficialmente a las armerías de los marines espaciales.

Los marines del caos, en especial de la legión de los Guerreros de hierro, han sacado también mucho partido de estos tanques. Actuaron durante el Asedio a Terra y desde entonces han sido utilizados en múltiples campañas, como en la Hydra Cordatus o en la toma de la Fortaleza Secundex durante el Dominio del Fuego (M38). Los renegados de los Hermanos de la Anarquía usaron Vindicators (2 exactamente) para abrir brecha en los muros de la fortaleza durante 3 días, de 15 metros de grosor y hechos de rococemento. Tras abrir brecha los renegados tomaron la fortaleza en pocas horas.

## El Vindicator en la realidad

Los Vindicators aparecieron por primera vez en la segunda edición de Epic, en el libro *Armies of the Imperium*. No existía el Demolisher y el cañón que usaban era el Thunderer (atronador). No daría el salto a la escala de 40k hasta la 3ª edición aproximadamente y saldría ya con el cañón Demolisher, que surgió en la 2ª edición de 40k para la Guardia Imperial. El caos no dispondría de estos vehículos hasta el codex de la 3ª edición (la segunda versión) y solo para la legión de los Guerreros de hierro. No ha sido hasta el codex de la 4ª cuando los marines de caos de todas las legiones han conseguido tenerlo en sus filas como opción de apoyo pesado. Los modelos actuales están sacados del modelo que se vende de Forge World

## Galería

Primeros Vindicators de Epic con cañón Thunderer y dibujo

Segundo modelo de Epic (ya con demolisher)

Tercer modelo de Epic

Primer modelo de 40k

Demolisher (g.i)

Vindicators actuales(Marines y caos)

Modelo de FW(la diferencia esta en las rejillas superiores,que los de 40k standar son ventiladores,principalmente)

Recogida la Informacion de Armies of the Imperium ,Codex Marines del caos,WD y libros de Forge world ,entre otros.Dedicado a Kitiara.Adaptado y traducido por Me